

Die Arktis braucht dich!



Du weisst es, wir wissen es und die Eisbären wissen es schon lange: Das Eis in der Arktis wird immer dünner. Doch was ein Alarmzeichen für alle sein sollte, nutzen skrupellose Konzerne als Vorteil, um in der Arktis nach Öl zu bohren. Die spinnen doch sagst du? Sagen wir auch: **Erhebe deine Stimme und fordere gemeinsam mit uns ein Schutzgebiet rund um den Nordpol.** <http://www.savethearctic.org>

Stellen · Immobilien · Werbung · ZO Medien AG

Abo · ZO-Shop · Impressum · Kontakt

Zürcher Oberländer

BEZIRK HINWIL

Suche

Bezirk Hinwil	Bezirk Uster	Bezirk Präflikon	Blaulicht	Sport	Überregional	Agenda	Life
Gemeindeversammlungen	Wahlen & Abstimmungen	Bilder	Amtliches	Notfalldienste			

Neue Rosenkönigin gesucht

Aktualisiert am 11.01.2013

Die zwei Amtsjahre der Wetziker Rosenkönigin Michèle Mettler sind vorbei. Im Juni startet die Suche nach einer Nachfolgerin.



Die Kandidatinnen für die Wahl zur Rosenkönigin 2011/2012 mit der Wetziker Siegerin Michèle Mettler (Mitte, sitzend). (Bild: zvg)

Infobox

Ab sofort sind interessierte Damen aufgefordert, sich als Rosenkönigin zu bewerben. Gesucht werden junge Frauen zwischen 18 und 30 Jahren, die in der weiteren Region rund um Rapperswil-Jona, das Linthgebiet, den Zürichsee oder das Zürcher Oberland aufgewachsen sind, die hier wohnen oder sonst einen engen Bezug zur Region haben. Vor allem aber sind selbstbewusste, aufgestellte, natürliche, offene, kommunikative und humorvolle Persönlichkeiten gefragt.

Das Anmeldeformular kann [online](#) ausgefüllt werden.

Anmeldeschluss ist der 24. Februar.

Artikel zum Thema

[Wetziker Rosenkönigin lädt zur Zumba-Party](#)
[Ex-Rosenkönigin zu Gast beim Turnchänzli des TV Dürnten](#)
[Rosenkönigin auf Achse](#)
[«Rosenprinzessinnen» verteilen 2000 Rosen](#)

Teilen und kommentieren

1 1 0 0

Korrektur-Hinweis

Melden Sie uns sachliche oder formale Fehler.

Umfeld der Finalistinnen sowie alle anderen Interessierten und Partygänger.

Preise im Wert von 40'000 Franken

Auf eine Rosenkönigin wartet eine zweijährige Amtszeit mit vielen interessanten, schönen, aber auch herausfordernden Aufgaben und Begegnungen. Es gibt eine ganze Reihe von Preisen im Gesamtwert von 40'000 Franken zu gewinnen. Als Hauptpreis steht der neuen Rosenkönigin für beide Amtsjahre ein schwarzer Golf VII zur Verfügung. Die Rosenkönigin erhält ausserdem einen Laptop, Schmuck im Wert von 1'600 Franken, zwei professionelle Fotoshootings, modische Kleider, Coiffeurbesuche und Haarpflegeprodukte,

Populär auf Facebook · Privatsphäre

Registrieren Erstelle ein Konto oder melde dich an, um zu sehen, was deine Freunde machen.

Greifensee zieht sich für «Blick» aus
2 Personen recommended das.

Greifensee Basket unterliegt Klotten
9 Personen recommended das.

Jungpolitiker diskutieren über die Umwelt und Ressourcenknappheit
4 Personen recommended das.

Neujahrsball in Uster: «Edel und sehr sexy»
2 Personen recommended das.

Soziales Plug-in von Facebook

Fotografin Zürich

www.fotosendin.ch
Hochzeitsfotografin Zürich und ganze Schweiz

Team-Event 2012

www.strategiefabrik.ch
mit einem coolen Weihnachtsessen oder Event begeistern Sie Ihr Team

Ihre Fotografin

idreamphotos.ch
für Portraits, Babies, Familien etc auch Composites + Bildbearbeitung

Motorbootfahrerschule Zürich

www.motorbootsfahrerschule.com
Kompetente Ausbildung auf dem Zürichsee [Datenschutzinfo](#)

Bezirk Hinwil

[Bubikon](#)

[Bäretswil](#)

[Dürnten](#)

[Fiscenthal](#)

[Gossau](#)

[Grüningen](#)

[Hinwil](#)

[Rüti](#)

[Seegräben](#)

[Wald](#)

[Wetzikon](#)

Der Bezirk Hinwil im Bild



Zu den Bildergalerien aus dem Bezirk Hinwil.

[Bildstrecke](#)

KONZERTFAN?

SERVICE



Lust auf musikalische Genüsse?
[Hier geht es zur Agenda](#)

Kursteilnahmen sowie einen Möbel-Einkaufsgutschein im Wert von 200 Franken.

Fotoshooting in der Toskana

Aber auch die übrigen Finalistinnen und vor allem die Zweit- und Drittplatzierte gehen nicht leer aus. Sie alle dürfen an einem Fotoshooting in der Toskana teilnehmen. Alle Finalistinnen sind nämlich ins Hotel Massa Vecchia in Massa Marittima bei Grosseto eingeladen. An diesem verlängerten Wochenende im März wird Profifotograf Christian Funke alle Finalistinnen ins rechte Bild rücken. Und bestimmt wird es auch für geselliges Beisammensein und einen kleinen Ausflug reichen.

(mca)

Erstellt: 11.01.2013, 12:20 Uhr

1	1	0	0
Like	Tweet		

Kommentar schreiben

Verbleibende Anzahl Zeichen: 400

Noch keine Kommentare

Blick in die Region



Die Live-Webcam auf dem Dach des GZO Spital Wetzikon liefert einen Rundumblick in HD-Qualität
[Hier geht es zur Webcam](#)

Jahresrückblick



Was die Region im Jahr 2012 bewegte
[Hier geht es zum Dossier](#)